
  

暑い夏 
 

約４０日の夏休みも終わり、先週からかわいい笑顔と元気な笑い声が百合台小に戻ってきまし

た。大きな事故や病気の報告もなく、ほっと一安心しています。ただ、昨年もそうでしたが、今

年の夏休みは異常なほど暑かったですね。熱中症予防とコロナ対策の両立が難しかったのではな

いでしょうか。この夏は４年ぶりに様々なことが戻ってきた夏休みとなりました。市川の花火大

会も盛大に行われました。しかしながら５類に移行後、コロナの情報が以前より伝わりにくくな

り、状況が見えにくくなっていますが、コロナの感染者は多数いるようです。子どもたちには２

学期も熱中症予防とコロナ対策の両立を図りながら、学びを止めることなく、元気いっぱい、学

習に運動に取り組んでもらいたいと思います。 

さて、２学期も暑くなることが予想されます。学校ではこれからも、コロナ対策と熱中症対策

を両立させていかなければなりません。コロナ対策としては、今まで同様、換気

の徹底、手洗い（消毒）の奨励を継続します。（マスクについては個人の判断）

熱中症対策としては、基本的に屋外にいる時、暑い時、激しい運動をする時はマ

スクを外します。こまめな水分補給も声がけしていきます。また、毎日暑さ指数

を計測し、注意喚起を徹底するとともに、暑さ指数が３１℃を超えた場合は運動

を中止します。 

また、給食に関してですが、今までも黙食はやめていましたが、コロナが５

類に移行して、世の中の飲食店を見ても食卓からアクリル板などの衝立も消え、コロナ以前に戻

ってきたような雰囲気となっているため、夏休み中の職員会議で２学期以降の給食の食べ方につ

いて、議論しました。様々な意見が出ましたが、結論として学校ではもうしばらくは今のまま、

黙食はしないが隊形としては向かい合わせにはならないで、同じ方向を向いて食べるということ

になりました。理由としては、夏休み後半に市川市役所から「５類移行後も多くの方の感染が続

いています」というメールが届き、換気、手洗い、手指消毒の注意喚起を促されていること。子

どもの中に未だコロナへの不安を拭えず、給食時間もマスクを着

けて食べるときだけずらしている児童がいること。向かい合わせ

にはならなくても、和やかなランチタイムを工夫して作っていけ

ること。９月は修学旅行をはじめ、各学年行事も予定しており、集

団感染はどうしても避けたいこと。などが上がりました。保護者の

皆様にはご理解の上、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

  

 

 

 

学校教育目標 

「かしこく やさしく たくましく」 

～人と関わる力を育てる～ 

百合台小の情報は HP「日々の出来事」でも発信しています。 

ゆりまる 



９月の行事予定 

１（金）始業式（３校時日課）        １２（火）３年校外学習（市内巡り） 

４（月）給食開始（４校時日課）      １３（水）定例研 

4，5，6年身体測定         １４（木）ゆりのこ５校時日課（研究授業のため） 

集金振替日                 4年落語教室 

登校指導（７日まで）            5年 ALT授業 

５（火）1，2，3年，ゆりのこ身体測定   １８（月）敬老の日 

4年人権教室           １９（火）６年修学旅行（２０日まで）      

６（水）避難訓練             ２０（水）短縮４校時日課（２２日まで） 

    ICT支援員来校          ２１（木）ICT支援員来校       

８（金）百合フェス説明会         ２３（土）秋分の日   

 ９（土）児童生徒科学展（１０日まで）   ２７（水）委員会活動 

於：現代産業科学館             ゆりのこ４校時日課（給食あり） 

１１（月）百合台幼稚園へ読み聞かせ     ３０（土）CC（コミュニティクラブ）イベント 

（図書委員会）               百合台幼稚園運動会 

スクールカウンセラー相談日 

学校アンケートについて 

７月の学校アンケートへのご協力、ありがとうございました。先週、報告書を出させていただ

きましたので、ご覧ください。その中でも書かせていただきました、「学校は特色ある取組や教育

を進めている」の肯定的評価が５．５％上がりましたが、市内の平均と比べるとまだまだ低いの

が現状です。曽谷・宮久保という地域の特性を生かして幼小中高の連携や、地域とのふれあい・

交流などを積極的に進めていきたいと考えています。幼稚園とは畑のサツマイモを通しての交流

や図書委員による読み聞かせ、合同避難訓練などを行います。読み聞かせには近隣の保育園など

も反応しているので新たな交流ができるかもしれません。第三中学校とは百合台小の卒業生の９

割以上が三中に進学することもあり、とても身近な存在なのですが、ゆりのこ学級と桜８組さん

の交流は毎年行っていますが、コロナの影響もありその他の交流が途絶えてしまっているので、

２学期以降いろいろな形で交流できるよう考えていきたいと思います。昴高校とは、書初めで書

道の先生や書道部の生徒に教えていただいていましたが、今年は陸上大会が復活するので、陸上

部の生徒さんに走り方や跳び方を教えていただけるよう、交渉中です。地域とは、学校園を通じ

た地域の方との交流や、道徳や各教科に地域の方や外部講師をお招きして、交流しながら一緒に

学びを作っていきたいと思います。また、地域のお祭り等に子どもたちが積極的に参加したり、

踊りや演奏を披露したりと地域との交流も少しずつ戻ってきています。２学期以降の交流活動に

ついては、学校だよりやHPの日々の出来事等で配信していきます。 

～学校はいつでも教育相談を受け付けています。小さな心配でもご相談ください。また，職員

室前とゆとろぎ室前に相談したいことをお手紙にして入れられる「たんぽぽポスト」を設置

しています。～ 

また，２学期のスクールカウンセラー相談日は 9/11，10/16，11/20，12/11となります。 


